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补发公告
现有原房产权利人司昌懋就

其名下坐落于斗门区城南白藤一

路 东 南 兴 二 区 腾 龙 大 厦 1 单 元

202 房的房地产权证（证号为粤房

地证字第 C4719394 号），向我中

心提出遗失（灭失）补发申请，根

据《珠海市房地产登记条例》第四

十四条规定，现予以公告。有异

议者，请自本公告登报之日起三

个月内将书面异议材料送达至我

中心，期满无异议，原证作废，我

中心将核准补发新的权利证书。

珠海市不动产登记中心
2018年3月23日

公 告
珠海市斗门灏景仓贸易发展

有限公司、珠海市金泰和贸易发展
有限公司位于珠海市斗门区城南
白藤三路南的用地于 2006 年 8 月
10 日 办 理 了 粤 房 地 证 字 第
C4450880号《房地产权证》。经核，
该用地经规划批准建设的商品房
于 2007 年已全部建成并办理房屋
所有权首次产权登记。根据《珠海
市房地产登记条例》第三十六和第
三十七条之规定，请执有上述《房
地产权证》的当事人自公告之日起
十日内缴回我中心，期满未缴回，
特此公告作废。
珠海市不动产登记中心斗门分中心

2018年3月22日

补发公告
现有原房产权利人杨少芬、

黎兆娥就其名下坐落于香洲区南

华路 6 号 602 房的房地产权证（证

号为粤房地证字第 2011626 号），

向我中心提出遗失（灭失）补发申

请 ，根 据《珠 海 市 房 地 产 登 记 条

例》第 四 十 四 条 规 定 ，现 予 以 公

告。有异议者，请自本公告登报

之日起三个月内将书面异议材料

送达至我中心，期满无异议，原证

作废，我中心将核准补发新的权

利证书。

珠海市不动产登记中心
2018年3月27日

补发公告
现有原房产权利人杜琴就其

名下坐落于斗门区白蕉镇永福二

路 21 号 4 栋 901 房的房地产权证

（ 证 号 为 粤 房 地 证 字 第

0300055091 号），向我中心提出遗

失（灭失）补发申请，根据《珠海市

房地产登记条例》第四十四条规

定，现予以公告。有异议者，请自

本公告登报之日起三个月内将书

面异议材料送达至我中心，期满

无异议，原证作废，我中心将核准

补发新的权利证书。

珠海市不动产登记中心
2018年3月27日

补发公告
现有继承人梁间、黄国伟就

被继承人黄润友坐落于斗门区上

横镇耕管村的房地产权证（证号

为粤房地证字第 0000352 号），向

我 中 心 提 出 遗 失（灭 失）补 发 申

请 ，根 据《珠 海 市 房 地 产 登 记 条

例》第 四 十 四 条 规 定 ，现 予 以 公

告。有异议者，请自本公告登报

之日起三个月内将书面异议材料

送达至我中心，期满无异议，原证

作废，我中心将核准补发新的权

利证书。

珠海市不动产登记中心
2018年3月27日

补发公告
现有权利人冯长顺就其名下

坐落于原斗门县上横镇大胜村的

《集体土地建设用地使用证》（证

号：2105100076 号）向我中心提出

遗失（灭失）补发申请，根据《珠海

市房地产登记条例》第四十四条

规定，现予以公告。有异议者，请

自本公告登报之日起三个月内将

书面异议材料送达至我中心，期

满无异议，原证作废，我中心将核

准补发新的权利证书。

珠海市不动产登记中心
2018年3月13日

公告（金湾）
《物权法》第七十四条规定，建

筑区划内用于停放汽车的车位、车
库应当首先满足业主的需要。卢
锦念现向我中心申请办理位于金
湾区西湖城区金铭东路 383 号地
下室 526、691 号车位的房地产权
登记。卢锦念为非本小区业主，根
据《房屋登记办法》第七条的规定，
现予公告。有异议者请自公告之
日起 30 日内将书面材料送达珠海
市不动产登记中心金湾分中心；逾
期，我中心将予以登记。

特此公告
珠海市不动产登记中心
二0一八年三月二十日

通 告
根据珠海市香洲区人民法院

送达的(2017)粤 0402 执恢 314 号

之一裁定书及协助执行通知书，

原产权人赵丽名下座落于珠海拱

北昌平路 57 号 15 栋 1 单元 202 房

（权证号码：C3957820 号）已裁定

过户；限原产权人自本通告登报

之日起十日内将上述房地产权证

交回我中心。逾期不交，上述房

地产权证声明作废。

特此通告

珠海市不动产登记中心
二〇一八年三月二十六日

补发公告
现有原房产权利人梁文祥就

其名下坐落于唐家镇岭头脚一巷

3 号集体土地建设用地使用证（证

号 为 珠 府 集 建 字 （1990） 第

0402080200042 号），向我中心提出

遗失（灭失）补发申请，根据《珠海

市房地产登记条例》第四十四条

规定，现予以公告。有异议者，请

自本公告登报之日起三个月内将

书面异议材料送达至我中心，期

满无异议，原证作废，我中心将核

准补发新的权利证书。

珠海市不动产登记中心
2018年3月29日

苏宁体育集团技术
总监沃尔特·萨巴蒂尼辞
职之后，前国米主席莫拉
蒂 表 示 ，萨 巴 蒂 尼 的 离
开，会让国米受损。

“ 我 不 知 道 具 体 发
生了什么。萨巴蒂尼是
一位非常有价值的足球
人 ，他 有 着 丰 富 的 经
验 。 因 此 ，国 米 失 去 了
他 会 受 损 ，但 我 想 萨 巴

蒂 尼 一 定 有 自 己 的 原
因。”

“ 苏 宁 有 力 量 继 续
前 行 ，我 确 信 国 米 的 球
迷也不会担心。”

在被问及莫拉蒂是
否有兴趣购买蓝黑军团
时，莫拉蒂说：“此刻，我
没 有 考 虑 买 回 国 米 ，现
任 股 东 有 能 力 掌 控 一
切。” （新体）

莫拉蒂：

我无意买回俱乐部

苏宁驳斥传闻：

未考虑出售国米未考虑出售国米
新华社南京3月30日

电 针对近日有外媒报道苏
宁集团将出售意甲国际米兰
俱乐部的传闻，苏宁方面于
30 日进行了辟谣，表示集团
目前并没有出售国际米兰俱
乐部的打算。

在接受记者采访时，苏
宁方面表示，外媒关于集团
将出售国际米兰俱乐部的报
道都是不实的。“我们没有考
虑过这些事情。”苏宁集团的
工作人员告诉记者。

而 国 际 米 兰 俱 乐 部
CEO 亚历桑德罗·安东内洛
在当地时间 29 日接受安莎
社采访时也否认了苏宁将出
售国米的说法。

“我们的计划没有发生
改变，苏宁想要把‘蓝黑军团

’带回到欧冠赛场，并让国米
持续保持在高水平上。”安东
内洛说。

关于苏宁将出售国米的
传闻来自于近期俱乐部高层
的一次人事变动。苏宁体育
集团技术总监沃尔特·萨巴
蒂尼近日递交了辞呈，随后
有意大利媒体爆料苏宁集团
正计划出售国米俱乐部，心
理价位是 6 亿欧元（1 欧元约
合 7.71元人民币）。

对此，安东内洛表示萨
巴 蒂 尼 的 离 职 是 个 人 选
择。“我们目前正专注于这
个赛季的联赛，同时也在为
下 赛 季 计 划 。 并 没 有 什 么
让 我 们 不 稳 定 的 因 素 ，相
反，谣言只会让我们更加强
大。”他说。

新华社日内瓦3月29日电 国
际足联 29 日在官网上公布了 2018
年俄罗斯世界杯决赛圈的主裁判和
助理裁判名单，36 名主裁判和 63 名
助理裁判来自 46 个国家和地区，中
国裁判无人入选。

此次入选的亚洲裁判中，6 名
主裁判分别来自沙特、伊朗、乌兹别
克斯坦、阿联酋、日本和巴林，10 名
助理裁判分别来自巴林、沙特、卡塔
尔、阿联酋、伊朗、乌兹别克斯坦和
日本。据国际足联介绍，对俄罗斯
世界杯裁判的选择既考虑了他们的
执裁水平，也考虑到了他们对足球
的理解水平以及对比赛和各球队战
术的阅读能力。

全部入选的裁判将于 4 月下半
月前往意大利参加一次为期两周的
研讨会，随后国际足联将公布俄罗
斯世界杯上的视频助理裁判名单。

俄罗斯世界杯裁判名单公布

中国无人入选

据新华社北京3月30日电 虽
然中国足协还没有官宣出征女足亚
洲杯的名单，但亚足联在当地时间
29 日公布了各队参加亚洲杯的 23
人名单，值得关注的是，今年 2 月宣
布退出国家队的门将赵丽娜与老将
古雅沙一同回归中国国家队。

亚足联在官 网 介 绍 中 也 关 注
了赵丽娜的回归。被誉为“美女门
将”的赵丽娜在今年 2 月 12 日通过
个人微博宣布退出国家队。而赵
丽娜此次暂别后火速回归，也证明
国家队在亚洲杯上还很需要她，与
她在门将位置一同入选的是双双来
自国青队的彭诗梦和徐欢，陆菲菲
和王飞落选。

亚洲杯中国女足23人名单公布

“国门”赵丽娜
重归国家队

新华社雅典3月 29日
电 希腊足球超级联赛主办方
29 日表示，因在比赛进行中
携枪冲入场内质疑主裁判的
萨洛尼卡俱乐部老板萨维迪
斯将因此被禁止进入赛场三
年，并罚款 10 万欧元，而俱乐
部也要被扣三分并罚款 6.3万
欧元。

这样，萨洛尼卡队将在与
雅典 AEK 队和奥林匹亚科斯
队的争冠较量中失去重要的
三分，该队的老板一怒之下的
鲁莽行为受到了惩罚，而因此

事于 3 月 12 日起被暂停的
希腊联赛也将于 31 日重新
启动。

3 月 11 日，萨洛尼卡队
主场与雅典 AEK 队进行一
场焦点之战，主裁判对主队
一记进球宣布无效的判罚
激怒了主队球迷和俱乐部
人员，萨维迪斯竟然腰间别
着手枪就冲向主裁判进行
抗议，当时这位烟草大亨兼
报业老板还带着数位保镖，
这导致比赛被中止，而这个
进球后来又被判罚有效。

携枪入场质疑裁判

希腊“疯狂老板”被禁入赛场三年

国 米
前主席莫
拉蒂。
（（新华网新华网））

苏宁高层表示没有出售苏宁高层表示没有出售
国米俱乐部的打算国米俱乐部的打算。（。（新华网新华网））


